

Así lo dijo el Ministro de Defensa, Juan Carlos Pinzón, al rechazar recientes ataques guerrilleros.

Cuando todavía no llega la solución del drama que enfrenta Nariño -lleva tres semanas sin energía y sin agua por una serie de atentados de las Farc-, cuatro municipios del departamento del Caquetá se quedaron sin energía por la arremetida de esa guerrilla, que este fin de semana se extendió, además, al Cauca, Norte de Santander y La Guajira.

La voladura de torres y ataques a oleoductos y puentes se debe a una estrategia de las Farc de incrementar los atentados en octubre, cuyo objetivo -según el ministro de Defensa, Juan Carlos Pinzón- es buscar “protagonismo, mostrar una fortaleza mentirosa y atemorizar a la población civil”.

Pero detrás de esa estrategia terrorista, de acuerdo con Pinzón, **están “personas de civil que han sido entrenadas fuera del país”**.

“Estas personas vienen acá y uno solo o dos son capaces de producir un hecho terrorista”, aseguró.

Pinzón ofreció 20 millones de pesos de recompensa a quien brinde información que permita evitar las acciones terroristas y señaló que el Gobierno no está “dispuesto a ceder”.

Ante la arremetida de la guerrilla, el Ejército redobló la seguridad de la infraestructura y suspendió, por ahora, los relevos de comandantes de brigadas.

Los atentados más recientes se registraron en El Paujil (Caquetá), donde la columna ‘Teófilo Forero’ dinamitó la subestación eléctrica y dejó cuatro municipios a oscuras.

En Tibú (Norte de Santander), la guerrilla lanzó ‘tatuco’ contra la estación de policía, cerca de una estación de bombeo de Ecopetrol. También en ese municipio dinamitó de nuevo (ha sido atacado en cuatro ocasiones) el oleoducto Caño Limón-Coveñas, lo que produjo un derrame de crudo en el río Tibucito, que abastece al acueducto de la población.

Y en La Guajira, las Farc detonaron cuatro cargas explosivas en la línea férrea del Cerrejón, entre Uribia y Puerto Bolívar.

En ese departamento, el Ejército evitó que otras cinco torres fueran voladas.

Carrobomba deja nueve heridos en Popayán

“La explosión fue en seco. Nos despertó de una y nos preocupó porque pensamos que habían tumbado el puente”, comentó el martes Saúl Molina, uno de los vecinos asustados

por la detonación de un carro bomba en la carretera Panamericana.

La detonación dejó 9 personas heridas, entre ellas 2 menores, y daños en 17 viviendas.

Según fuentes oficiales, en el atentado, ocurrido poco antes de las 2 de la madrugada, fue usado un campero Land Rover, que fue dejado en el puente sobre el río Mandivá, cerca de Santander de Quilichao.

La explosión le hizo un boquete de más de dos metros de diámetro.

El coronel Ricardo Alarcón, comandante de la Policía Cauca, responsabilizó al sexto frente y a la columna móvil ‘Jacobo Arenas’, de las Farc.

Cámara resuelve impedimentos con referendo

La Cámara resolvió el martes los 82 impedimentos (los negó todos) que habían dilatado el trámite del proyecto de ley que permite realizar el mismo día de elecciones legislativas o presidenciales, el referendo con el que será refrendado un eventual acuerdo de paz con las Farc. El miércoles está previsto que se comience con la votación.

REDACCIÓN NACIÓN

http://www.eltiempo.com/colombia/cali/farc-entrenan-a-guerrilleros-en-el-exterior_13125773
[-4](#)